



Integrado en los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica el acondicionamiento de un paseo fluvial en el río Jalón en Ateca (Zaragoza)

- La obra la realizará la empresa Proyectos y Obras del Ebro, S.A. y completará los trabajos realizados en la desembocadura del río Manubles durante los años 2008 y 2009 y en los que se invirtió 679.611 euros

09, oct. 2010- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado el proyecto de "Recuperación ambiental de la ribera derecha del río Jalón, aguas abajo del puente Avenida de la Constitución, en el término municipal de Ateca (Zaragoza)" que ejecutará la empresa Proyectos y Obras del Ebro, S.A. y tiene un presupuesto de 148.656 euros.

Esta actuación completará las obras realizadas en 2008 y 2009 y que tenían como objetivo reducir el riesgo de desbordamiento ante avenidas. La primera parte supuso una inversión de 448.622 euros y contemplaba el acondicionamiento del muro de defensa existente en la margen izquierda del Manubles (entre el puente que cruza el río y la desembocadura en el Jalón) y del Jalón (desde la confluencia del Manubles hasta el puente) y la colocación de un muro deflector sobre la margen derecha del Manubles. La segunda actuación se centró en el retranqueo de una curva sobre la margen derecha del Jalón.

En esta ocasión los trabajos se centrarán en el acondicionamiento de un paseo fluvial de 1.217 metros de longitud en la margen derecha del río Jalón. El nuevo trazado discurrirá desde el puente de la Avenida de la Constitución hasta el azud de San Blas y tendrá un ancho de 1,5 metros. La actuación incluirá barandillas de protección, una pasarela para sortear una acequia, la reforestación del entorno y una zona de descanso.



Otras actuaciones

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino continúa desarrollando, a través de la Confederación Hidrográfica del Ebro, una importante línea de actuación medioambiental en la Cuenca que responde, entre otros, al objetivo de mejorar la dinámica fluvial del río y minimizar así los efectos de las avenidas.

En concreto, en el año 2009 el Organismo invirtió 2.122.000 euros en proyectos para mejoras en cauces. Destacan los realizados en el río Riguel, en Sádaba (Zaragoza); en el río Huerva, en Cadrete (Zaragoza); en el río Chico de la Dehesa, en Jalón de Cameros (La Rioja); en el río Ribota, en Villarroya de la Sierra (Zaragoza); en el río Jalón, en Calatorao (Zaragoza); en el río Vero, en Barbastro (Huesca); en el río Linares, en San Pedro Manrique (Soria); en el río Jubera, en Murillo de Río Leza (La Rioja), en el río Ésera, en Graus (Huesca) y en el barranco de San Cristóbal, en Gallur (Zaragoza).

Además, ha destinado más de 1.280.000 euros a la recuperación de humedales para el periodo 2009-2010, actuaciones entre las que destacan la restauración del soto fluvial del río Queiles, en Los Fayos (Zaragoza); la restauración de la Laguna Nueva, en La Yunta (Guadalajara); la actuación en el humedal asociado a la balsa de Loza, en Orkoien (Navarra); la restauración del humedal de La Sima, en Rubielos de la Cérida (Teruel) y la adecuación del entorno del humedal de los Ojos de Pontil y La Alberca, en Rueda de Jalón (Zaragoza).

La Confederación Hidrográfica del Ebro ha llevado también a cabo otras importantes actuaciones en Balsa de Larralde (Zaragoza), Laguna de Bayas (Miranda de Ebro, Burgos), Ojos de Cimballa (Zaragoza) o en el río Relachigo (Herramélluri, La Rioja).